



SIARAN PERS

Dapat diterbitkan segera

MPMX Bagikan Dividen 89% dari Laba Bersih Tahun Buku 2022

- *Pengumuman dividen tunai sebesar Rp135,- per lembar saham*
- *MPMX angkat Kemal Mawira sebagai Direktur Perseroan sesuai disetujui oleh pemegang saham dalam RUPST 2023*

Jakarta, 24 Mei 2023 - PT Mitra Pinasthika Mustika Tbk (IDX Ticker: MPMX, "**Perseroan**"), perusahaan konsumen otomotif dan transportasi terkemuka di Indonesia telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) pada hari ini untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022, bertempat di kantor Perseroan Gedung Lippo Kuningan, Jakarta.

RUPST menghasilkan beberapa keputusan penting, antara lain menyetujui Laporan Tahunan Direksi serta pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 dan menyetujui membagikan dividen final tunai tahun buku 2022 sebesar Rp135,- per lembar saham kepada para pemegang saham dari penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku 2022. Jumlah ini merupakan 89% dari laba bersih Perseroan di tahun 2022 atau setara dengan *dividend yield* 11% terhadap harga saham Perseroan pada saat penutupan di hari Selasa (23 Mei 2023).

Sampai dengan 31 Desember 2022, Perseroan memberikan hasil keuangan yang kuat di tahun 2022 didorong oleh keunggulan operasional yang kuat dan inisiatif strategis sehingga mampu meraih laba bersih sebesar Rp662 miliar atau naik signifikan sebesar 61% dibandingkan tahun sebelumnya, yang dikontribusikan dari pertumbuhan bisnis distribusi, ritel dan aftermarket, transportasi, multi-finance, dan *capital gain* terkait strategi divestasi 49,9997% saham MPMX di bisnis transportasi (MPMRent). Sebagai hasilnya, neraca keuangan Perseroan menjadi kuat dengan posisi kas yang mencapai Rp1,99 triliun yang memungkinkan Perseroan untuk mengapresiasi para pemegang saham melalui distribusi dividen yang konsisten.

Di kuartal pertama di tahun 2023, MPMX berhasil mencatat pertumbuhan pendapatan sebesar 34% menjadi Rp3,8 triliun dibandingkan periode yang sama di 2022. Tanda yang menggembirakan ini menunjukkan bahwa MPMX berada dalam posisi yang kuat untuk dapat mengembangkan Perseroan melalui berbagai *channel*.

Group Chief Executive Officer MPMX Suwito Mawarwati mengatakan, "Ini adalah bagian dari strategi Perseroan untuk menghargai para pemegang saham kami melalui kombinasi pertumbuhan bisnis yang kuat dan distribusi dividen. Ketika kita melihat laba bersih dan arus kas di akhir tahun, selalu tidak mudah untuk mencari keseimbangan yang tepat antara berinvestasi kembali pada perusahaan atau memberikan penghargaan kepada para pemegang saham. Kami percaya bahwa kedua tujuan ini sama pentingnya dan bagi MPMX, keduanya adalah prioritas utama kami untuk tahun-tahun mendatang. Kami sangat optimis bahwa hasil pendapatan yang positif di Kuartal I 2023 akan terus bertumbuh hingga akhir tahun. Selain berfokus pada optimalisasi bisnis yang sudah ada, kami terus mencari peluang merger dan akuisisi di industri otomotif. Kami percaya bahwa investasi ini harus disertai dengan penilaian yang matang, memperhitungkan proposisi bisnis yang sehat, bersinergi

dengan platform yang telah ada, dan dengan modal belanja yang ringan. Keseluruhan ini sejalan dengan prioritas utama kami untuk berinvestasi kembali di perusahaan dan tetap memberikan apresiasi kepada para pemegang saham di masa mendatang.”

Seusai menggelar RUPST 2023, Perseroan juga mengadakan acara Public Expose Tahunan di tempat yang sama untuk menyampaikan pemaparan kinerja, strategi 2023, dan aspirasi keberlanjutan perusahaan.

Dari acara ini, ditambah dengan 2 kesimpulan dari RUPST terkait pengangkatan kembali Dewan Komisaris dan Dewan Direksi serta mengangkat Bapak Kemal Mawira sebagai Direktur Perseroan, serta rencana pembagian dividen, Perseroan menyampaikan susunan Direksi dan Komisaris Perseroan dengan masa jabatan terhitung sejak ditutupnya RUPST 2023 sampai dengan ditutupnya RUPST tahun buku 2027 yang akan diadakan pada tahun 2028, sebagai berikut:

Direktur Utama: Suwito	Komisaris Utama: Edwin Soeryadjaya
Direktur: Beatrice Kartika	Komisaris: Tossin Himawan
Direktur: Ivan	Komisaris: Danny Walla
Direktur: Kemal Mawira	Komisaris Independen: Istama Tatang Siddharta
	Komisaris Independen: Benny Redjo Setyono

Adapun jadwal pembagian rencana dividen final tahun buku 2022 adalah sebagai berikut:

No	Keterangan	Tanggal
1	Akhir Periode Perdagangan Saham Dengan Hak Dividen (Cum Dividend) <ul style="list-style-type: none">• Pasar Reguler dan Negosiasi• Pasar Tunai	05 Juni 2023 07 Juni 2023
2	Awal Periode Perdagangan Saham Dengan Hak Dividen (Ex Dividend) <ul style="list-style-type: none">• Pasar Reguler dan Negosiasi• Pasar Tunai	06 Juni 2023 08 Juni 2023
3	Tanggal Daftar Pemegang Saham Yang Berhak Dividen (Recording Date)	07 Juni 2023
4	Tanggal Pembayaran	23 Juni 2023

Tentang PT Mitra Pinasthika Mustika Tbk

PT Mitra Pinasthika Mustika Tbk ("MPMX") adalah perusahaan konsumen otomotif terkemuka di Indonesia, didirikan pada tahun 1987 oleh William Soeryadjaya. MPMX adalah perusahaan yang sahamnya tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan secara mayoritas dimiliki oleh Saratoga Group. Visi MPMX adalah memiliki dampak positif pada kehidupan melalui mobilitas pintar dan integrasi sosial. Dengan kekuatan kolektif, kami bertujuan untuk memberikan produk dan layanan yang paling relevan kepada orang-orang di ekosistem kami melalui inovasi. Bisnis kami meliputi spektrum solusi mobilitas yang luas, dari penjualan dan distribusi motor dan mobil, suku cadang dan pelayanan *aftermarket*, pelayanan transportasi, serta jasa keuangan.

Untuk informasi lebih lanjut dapat mengunjungi www.mpmgroup.co.id atau menghubungi:

Media Inquiries

Natalia Lusnita
Corporate Communications
corcomm@mpm-ho.com

Investor Inquiries

Darma Putera
Investor Relations
ir@mpm-ho.com